

## Babinsa Taji Hadiri Kegiatan Peningkatan Kapasitas Linmas Desa Taji, Ini Harapnya

Agung widodo - [KLATEN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KLATEN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 10:19



*Babinsa Taji Hadiri Kegiatan Peningkatan Kapasitas Linmas Desa Taji, Ini Harapnya*

Klaten – Sertu Joko Utomo, Babinsa Taji dari Koramil 09/Prambanan Kodim 0723 Klaten, menghadiri kegiatan Peningkatan Kapasitas Linmas yang berlangsung di Balai Desa Taji Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten. (3/11/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh Kasi Trantib Kecamatan Prambanan Antony Suherman, Kepala Desa Taji Nova Marista serta Bhabinkamtibmas Taji Bripka Dedi D.

Peningkatan kapasitas Linmas (Perlindungan Masyarakat) ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan anggota Linmas dalam menjalankan tugasnya. Dalam sambutannya, Sertu Joko Utomo menyampaikan harapannya agar melalui kegiatan ini, anggota Linmas dapat lebih siap dalam menghadapi tantangan di lapangan, terutama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

“Dengan peningkatan kapasitas ini, diharapkan anggota Linmas mampu berkontribusi lebih efektif dalam menjaga keamanan dan membantu masyarakat. Kita semua memiliki peran penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” ungkap Sertu Joko.

Sementara itu Kepala Desa Taji, mengungkapkan pentingnya kegiatan Peningkatan Kapasitas Linmas dalam mendukung keamanan dan ketertiban di desa.

“Kegiatan ini adalah langkah strategis untuk memperkuat peran Linmas dalam menjaga keamanan masyarakat. Dengan pengetahuan dan keterampilan yang lebih baik, mereka dapat lebih responsif terhadap situasi yang terjadi di lingkungan,” ujar Nova Marista.

Kepala Desa Taji juga berharap anggota Linmas dapat menerapkan ilmu yang didapat selama pelatihan ini dalam tugas sehari-hari. Kerjasama antara Linmas, Babinsa, dan Bhabinkamtibmas sangat penting untuk menciptakan rasa aman di Desa Taji.

Pada kegiatan peningkatan kapasitas linmas yang berlangsung di Balai Desa Taji diharapkan dapat membekali anggota Linmas dengan pengetahuan yang diperlukan untuk meningkatkan kinerja mereka di masyarakat, sehingga dapat mengoptimalkan fungsi mereka sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan desa. (Red)